



Am Samstag kommt e-CROSS GERMANY nach Bernau-Felden

Beitrag

Die e-CROSS GERMANY startet am Samstag, 7. Juli in Rosenheim und kommt nach einer reizvollen Tour durch das Voralpenland am nachmittag nach Bernau-Felden. Dabei ist nachfolgendes Programm geplant:

- **Morgens:** 9:00 Uhr Briefing der Teams in der VHS Rosenheim
- Offizieller Tourstart der e-CROSS GERMANY Bayern Rallye 2018 in der Innenstadt Rosenheims
- Rallye-Wertungsprüfungen im Verlauf des Tages
- Landschaftlich attraktiver Streckenverlauf durch das wunderschöne Chiemgau und die Voralpen
- **Nachmittags:** Rückkehr der Rallye-Fahrzeuge und Finale in Bernau
- **Abends:** Gemeinsamer Ausklang für alle e-CROSS GERMANY Rallye-Teilnehmenden

Weitere Informationen gibt es unter www.ecross-germany.de/bayern-rallye-2018.

Anhang: [Flyer](#)





Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim